



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Anke Kollmar ist neue Leiterin des Helene-Lange-Gymnasiums Markgröningen (Landkreis Ludwigsburg)

09.12.2022



Helene-Lange-Gymnasium Markgröningen

Das Helene-Lange-Gymnasium hat seit Freitag, 9. Dezember 2022, eine neue Schulleiterin. Studiendirektorin Anke Kollmar tritt die Nachfolge von Oberstudiendirektorin Regina Göldner an, die bis Februar 2022 als Schulleiterin tätig war. In ihrer Funktion als ständige Vertreterin der Schulleiterin, hat Frau Kollmar die Schule seit März 2022 kommissarisch geleitet.

Anke Kollmar, 1976 in Sao Paulo (Brasilien) geboren, studierte an der Eberhard-Karls-Universität Tübingen die Fächer Deutsch, Geschichte und Politikwissenschaft für das Lehramt an Gymnasien. Sie verbrachte zur Vertiefung ihres Studiums ein Auslandsjahr an der University of California, Berkeley. Im Jahr 2003 beendete Kollmar das Studium mit dem Ersten Staatsexamen. Ihr Referendariat absolvierte sie am Ludwig-Uhland-Gymnasium Kirchheim/Teck und am Geschwister-Scholl-Gymnasium Stuttgart. Im Anschluss erfolgte im September 2005 die Übernahme in den Landesdienst am Helene-Lange-Gymnasium Markgröningen, an dem sie seither unterrichtet. Seit Juni 2019 ist Anke Kollmar als ständige Vertretung der Schulleiterin des Helene-Lange-Gymnasiums Markgröningen tätig.

Mit Anke Kollmar erhält das Helene-Lange-Gymnasium eine mit der Schule sehr vertraute und eng verbundene, engagierte Schulleiterin.

Bild: Kristina Klammt (rechts), zuständige Schulreferentin am Regierungspräsidium Stuttgart, überreicht Anke Kollmar (links) das Bestimmungsschreiben von Kultusministerin Theresa Schopper (jpg, 3 MB)

Quelle: Helene-Lange-Gymnasium Markgröningen.

Kategorie:

[Abteilung 7 Lehrereinstellung Schule](#)